



NON À LA VIOLENCE AU LYCÉE !

La CGT Éducation 22 se mobilise

Un élève du lycée Fulgence-Bienvenue de Loudéac a été violemment agressé par plusieurs camarades.

Cette scène, filmée puis diffusée sur les réseaux sociaux, choque et inquiète toute la communauté éducative.

Nous disons STOP !

Non au Racisme, sexisme, homophobie.

Non à la banalisation des violences scolaires.

Non à la diffusion de la violence comme un spectacle.

Oui à un lycée respectueux et protecteur pour toutes et tous !

Nos exigences immédiates :

- Enquête et sanctions claires.
- Soutien psychologique et accompagnement pour les victimes.
- Renforts en vie scolaire et moyens humains supplémentaires.
- De vraies actions de prévention et de médiation.
- Formations pour les personnels et les élèves sur la gestion des conflits et le respect.

Parce que l'école doit rester un lieu d'apprentissage,
de solidarité et de confiance, pas de peur !

ENSEMBLE, REFUSONS LA VIOLENCE !

Rejoignez la CGT Éduc'ation 22 pour défendre nos élèves, nos collègues, nos droits.

www.cgteducation22.org / Contact22@cgteduc.fr

